

ZÄHNE ZEIGENTM gegen Bürokratie

Ihr Zahnarzt hat leider
keine Zeit für Sie - er sitzt
am Schreibtisch.



Sehr geehrter Herr Minister Lauterbach,

als Patient bin ich besorgt, dass meine Zahnarztpraxis immer weniger Zeit für mich hat, weil sie von überflüssiger Bürokratie und einer unausgereiften Digitalisierung überlastet ist. **25 Prozent der Behandlungszeit für mich gehen dadurch verloren. Das bedeutet: weniger Zeit für meine Gesundheit.** Handeln Sie jetzt und sorgen Sie für den Abbau unnötiger Bürokratie und für eine technisch ausgereifte Digitalisierung, damit die knappe Zeit des Praxisteams wieder mir, dem Patienten, zugutekommt!

Mit freundlichen Grüßen



**Bundesminister
Karl Lauterbach**
*Bundesministerium
für Gesundheit*

11055 Berlin